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https://www.100test.com/kao_ti2020/547/2021_2022__E4_B8_8D_

E5_B0_91_E5_8D_95_E4_c79_547466.htm 今年毕业生，广医签

约率仅6%，华工签约率仅10%！昨天，在教育组，关于大学

生就业难的数据一说出来，引起委员们阵阵叹息，大家纷纷

为毕业生就业出谋划策。 昨天，在小组讨论时，市政协委员

、华南理工大学教师周霞介绍，目前华工只有10%的学生签

订了工作意向，而往年的这个时候至少有一半的学生签约。

广州医学院党委副书记张强说，广医学生目前签约率仅6%。 

“尽管受金融危机影响，但广州对毕业生需求还是很大，为

什么广州毕业生就业率低呢？”作为广州医学院教授，听说

广医现在的签约率仅6%，市政协委员孙筱放说，政府对本地

高校毕业生关注不够。 孙筱放现在也是广州医学院一家附属

医院的医生，她说，在广州就业难，因为广州很多单位对学

历要求太高了。她所在的医院，进的正式工都需要博士学历

，硕士都很少要，“广州本来培养的博士就少，怎么就业呢

”？ 她说，广州高校毕业生不一定是广州人，不存在地域歧

视。本土单位多招本地人才，这从情理上讲得通，也是国内

一些城市的做法。现在经济低迷，政府应该效仿，不然本地

毕业生就业问题难以在短时间内解决。百考试题编辑整理

100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


